

3年 学年だより

金沢市立犀桜小学校
2026.1.30.2月号
3年 担任

3学期がスタートし、早いもので1月が経とうとしています。子どもたちは、これまでクラスや学年で培ってきた力を発揮しながら、「こんな4年生になりたい！」ということを見据え、学習や生活の目標をもって頑張っています。また、2月の生活目標は「感謝の思いを伝えよう。」です。これまでたくさんの人たちのおかげで自分たちが成長できたことを思い返しながら、感謝の気持ちを伝える月にしてきたいと思います。6年生を送る会の練習も始まりました。お家でも練習することが増えると思います。温かい励ましの声掛けをまたよろしくお願ひ致します。私たち担任一同も子どもたちが自分の力を存分に発揮できるよう全力でサポートしていきます。

1. 6年生を送る会

現在、送る会実行委員を中心に内容を企画しています。6年生に感謝を伝えるために、みんなで話し合い、練習を行っています。保護者の皆様には、リハーサルの時間をご覧いただけますので、是非ご来校いただけたらと思います。

日時：2月17日（火）リハーサル

場所：2階体育館 11:00～11:20

2. お願い

算数「三角形と角」の学習で、三角定規（2つで1セット）を使用します。10日（火）までにご準備くださいますよう、よろしくお願ひ致します。昨年度、購入した物で結構ですが、必ずセットであるかどうかご確認お願ひします。

図工「いろいろうつして」の授業で、版画をするために食品トレーを使用します。1人2,3まい、できるだけ大きいサイズのものをお願いします。色は何色でもかまいません。よろしくお願ひします。

3. 見学に行ってきました

社会科の「事故や事件からくらしを守る」学習で金沢中警察署の見学に行ってきました。警察のお仕事や通報の仕組みなどについて教えていただきました。また、たくさんの装備を実際に触って体験させてもらいました。

